



ここのえ



令和6年10月31日発行第8号
桜学園つくば市立九重小学校

爽やかな秋晴れが続き、学習や運動に最適な季節となりました。10月15日(火)には、第2学期の始業式を行い、新しい学期がスタートしました。10月18日(金)・21日(月)には、保護者の皆様の御協力のもと、運動会を開催することができました。また、運動会の開催に向けては、10月12日(土)のPTA奉仕作業において、グラウンドや校庭を綺麗にさせていただき、素晴らしい環境で運動会を開催することができました。御協力、誠にありがとうございました。過ごしやすい季節の中、校外学習や普段の学習に精一杯取り組んでほしいと思います。2学期も、保護者の皆様の御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

1学期終業式・2学期始業式

10月11日(金)に第1学期の終業式が行われ、1年生・3年生・5年生の代表児童より、1学期を振り返る作文の発表がありました。勉強や運動、係活動、委員会やクラブ活動に一生懸命に取り組んだ様子が発表されました。また、始業式では、2年生・4年生・6年生の代表児童より、2学期の抱負についての作文の発表がありました。学習や係活動を一生懸命に頑張りたいなど、素晴らしい目標の発表がありました。また、運動会を成功させたいなどの発表もありました。

始業式では、式辞として、1学期から話している、九重小の合言葉「こ・こ・の・え」について話をし、是非、実行して欲しいという以下の話をしました。

一つ目の「こ」は、「こころやさしくともだちに」についてです。常に、相手の立場に立って行動しましょう。

二つ目の「こ」は、「こころをこめてなにごとにも」です。勉強や運動など、今やるべきことの何事にも、一生懸命に取り組みましょう。

三つ目の「の」は、「のびのびチャレンジ」です。「自分の考えをしっかりと伝えること」もチャレンジしてください。また、2学期チャレンジすることを決めるといいです。

四つ目の「え」は、「えがおであいさつ」です。まず、挨拶をする人の目を見て、声を出して挨拶をするか、会釈をしましょう。

今日から2学期のスタートです。3月の学年のゴールに向かって自分の目標を立てて頑張りましょう。

10月18日(金)・21日(月)運動会開催

10月18日(金)・21日(月)の2日間に渡り運動会が開催されました。保護者の皆様に御協力・ご声援をいただき実施できましたことに感謝申し上げます。誠にありがとうございました。また、PTA本部役員・専門委員の皆様におかれましては、受付等でも大変お世話になりました。

今年の運動会のスローガンは「一致団結 ゴールまで」でした。このスローガンのもと、紅組も白組も全力で、自分のもっている力を出し切り運動会を成功させました。全校児童が心一つにして取り組んだ応援合戦、各学年の個人走や団体競技、紅白対抗リレーなど、どの種目にも一生懸命に「チーム」で臨む姿が見られました。また、ダンスも立派に踊りました。運動会を通して、どの児童も達成感を味わうことができたと思います。この経験を次の活動でも生かし、達成感から自信を付けていって欲しいです。保護者の皆様の心からのご声援や拍手に児童たちも力をいただきました。また、事前の奉仕作業においてのテント設営、月曜日終了後にテントの片付けへの御協力をいただき、誠にありがとうございました。



【応援合戦 紅組】



【応援合戦白組】



【演技の様子】

ゲストティーチャー授業

10月28日(水)に、5年生は、理科の学習で、つくば市科学出前レクチャーの授業の「花と食べ物を支えるミツバチと仲間達」の講義を農研機構の前田先生をお招きし行いました。10月30日(水)には、6年生が学校薬剤師の加藤先生をお招きして「薬物乱用防止教室」を実施しました。



【科学出前レクチャー】



【薬物乱用防止教室】

